



HUDIVILLER



hudiviller.fr



Commune d'Hudiviller



LE MOT DU MAIRE

Bonjour à toutes et à tous,

Le mois de mars rime souvent avec travaux budgétaires pour les collectivités territoriales et nous n'échappons pas à la règle. Cette année, nous devons avoir travaillé, voté en conseil puis transmis notre budget pour le 15 avril. C'est l'occasion pour nous de prévoir le financement de nos projets pour l'année. Un moment de travail important pour le conseil.

Nous vous détaillerons donc les grandes lignes de ce budget validé dans notre prochain bulletin.

Nous travaillons également avec les communes de Flainval, Anthelupt et Vitrimont à la préservation de nos écoles communales. Ce projet, structurant pour nos communes, va nous prendre un certain temps mais nous engageons les efforts nécessaires pour sauver nos classes et nos écoles.

Notre employé technique, Daniel, va quitter notre village pour de nouveaux horizons professionnels, nous lui souhaitons bonne continuation et lançons dès maintenant les appels à candidature pour lui trouver un ou une remplaçant(e).

ps: l'espièglerie de Martin se cache dans ce numéro, un de nos articles est donc totalement ou partiellement faux, Saurez vous retrouver lequel ?

A très bientôt dans les rues de notre village (ou sur notre petit marché enfin de retour avec la belle saison).

Patrick OSTER

AU SOMMAIRE

- LE MOT DU MAIRE
- HUDIVILLER-LES-BAINS
- TRAVAUX
- LECTURE & LOTO
- INFORMATION & SORTIE



Incroyable découverte au 8 rue de Rosières

Les derniers sondages effectués en vue de la démolition du 8 rue de Rosières ont révélé que la maison est bâtie sur une nappe phréatique riche en soufre, en sodium et chaude.

L'exploitation inespérée pour la commune de cette ressource naturelle intéresse déjà fortement le groupe qui gère, avec le succès que l'on connaît tous : Nancy Thermal.

Le conseil municipal va donc se réunir dans les prochains jours afin de voter pour le transfert de la propriété située au 8 rue Rosières et des terrains attenants appartenant à la commune à ce grand groupe, qui s'engage à construire un parking, une station thermale moderne avec logements haut de gamme, restaurants étoilés, un golf et une salle de concert.

Ce partenariat public privé s'annonce prometteur pour la commune et nous envisageons de demander rapidement la classification de la commune comme ville thermale afin de pouvoir bénéficier des aides et des avantages et notamment implanter un casino municipal.

Afin de vous impliquer toutes et tous dans ce fabuleux projet, nous organiserons une votation pour donner un nouveau nom à notre village



Pose de la première pierre en fin d'année en présence des plus hautes autorités, pour une ouverture : Le 1er Avril 2026

Nous serons bientôt comme des poissons dans l'eau, mais dans l'eau thermale.



ATTENTION
POISSON MECHANT



NOUVELLE TUILE

Le club de gymnastique nous a signalé une fuite d'eau dans le plafond du foyer.

Après constat par les élus, nous avons appelé notre assurance qui a dépêché rapidement une société sur place pour trouver l'origine de la fuite et faire une première et rapide réparation.





BIBLIOTHÈQUE



Coup de Coeur

de Véronique

A 12-13 ans il est difficile de distinguer le vrai du faux, de trouver sa place dans l'univers des adultes.

Giovanna est une jeune fille qui évolue sur les hauteurs de Naples dans les années 1990.

Elle se découvre à travers cette ville, sa hiérarchisation et les adultes que constituent sa famille.

Un personnage que l'on suit avec curiosité et plaisir.



Disponible à la bibliothèque d'Hudviller



LOTO



Environ 55 personnes de tous les âges se sont retrouvées au foyer pour participer au Loto, tenter de remporter un des nombreux lots mis en jeu, mais surtout pour passer un moment convivial et s'amuser en famille et entre amis.

Voici la photo de tous les gagnants de cette année.



RAPPEL

Les Chardons, qui s'y frotte, s'y pique

Si vous voyez apparaître de jeunes chardons dans vos massifs, au milieu d'une pelouse ou dans un potager récemment bêché, c'est le signe que votre sol est riche en calcaire, et souvent très très humide. Le chardon a une racine pivotante qui peut atteindre 30 à 40 cm.

Même, si il est le symbole de la Lorraine, et qu'en matière de football, on peut supporter l'équipe au chardon, il est important et réglementairement nécessaire de le bannir de nos jardins, car c'est une plantes invasive.



Marché d'Hudiviller

**Reprise le 19 Avril de 17h à 20h
avec de nombreux exposants**



LA MARCHE GOURMANDE :

Comme chaque année le 8 mai, le Foyer d'Hudiviller organise sa traditionnelle marche gourmande, ou comment se dépenser sans maigrir. Le beau temps a été commandé pour l'occasion !!!

SORTIE SONS & LUMIERES A VERDUN

Il reste encore quelques places pour Verdun, alors n'oubliez pas de vous inscrire avant le 3 Mai.